

2学期おたのしみ会(おもちつき)

令和6年12月
香芝市立旭ヶ丘幼稚園

数日前から、楽しみにしていたおもちつき！おひさまプロジェクトチームの皆様やPTA役員の方々のお力を借りて、子どもたちと一緒におもちつきをすることができました。子ども一人一人が杵を持って「よいしょー」と元気よくおもちをつきました。粒々のもち米が、だんだんつるつるのお餅になっていくところを近くで見せてもらい、杵の重みを感じながら一人一人がおもちつきを経験することができました。つきあがったおもちを丸めると、その温かさや柔らかさに子どもたちの顔はにっこにこ。日本の伝統的な行事をみんなで体験することができました。持ち帰ったお餅も美味しく食べたと嬉しそうに教えてくれました。



にじ組さんが、前日もち米を洗ってくれました！

明日のおもちつき、楽しみ☆
このお米がおもちになるのか～



いい匂いのするもち米が蒸し上がり、もちつきの始まり！



よいしょー

だんだんおもちになってきたねー！



がんばれ～



おいしいおもちにな～れ！
頑張って杵を持ち上げたよ



できたよー！
袋に入れて、持って帰る



わー杵、重いねー



わ～い！お家にもって帰るおもち♡
どうやってたべようかなー



今度は、おもちを丸めるよー
手に粉をつけて、ころころ～！